

六花の輝き

○学習参観日に関するお詫び

参観日に関して訂正することがありますので連絡いたします。

前回の『六花の輝き(4月10日付)』で「5月20・21・22日に、参観する人数を少人数にして参観日を実施する予定です」とお知らせしたところです。しかし、その後、県立高校の臨時休業が実施されるなど状況が変わったので、学習参観日に関して校内で再検討しました。

至った結論は、当然のことですが、今は子どもの命を守ること、学ぶ機会を保障することに全精力を注がなくてはならない、そのために今は可能な限りリスクを避けなければならないということです。二転三転して誠に申し訳ありませんが、当面の間、学習参観日は実施しません。保護者のみなさんに子どもたちの活動を安心して見ていただける状況になるまで、お待ちください。ご理解とご協力をお願いいたします。

○お知らせ

新学期が始まって数日が過ぎ、子どもたちも学校生活のペースを取り戻しつつあります。今はどの学年も自学年の学習を進めるとともに、22日に行う「1年生おめでとう！みなさんよろしくね集会」に向けて準備を進めています。中心になるのは6年生。全校が集まらなくても実施できるよう最初から縦割りのなかよし班のグループごとに活動する、校内放送を活用するなど、できる工夫を考えながら準備を進めてくれています。私のところにも「校長先生のあいさつは放送でお願いできますか」とお願いがありました。計画を見ると、写真撮影のときだけマスクをとる、解散後必ず手洗いうがいをするなど、様々な配慮がなされています。当日、6年生がどんなリーダーシップを発揮するか、また、5年生以下の在校生がどんなふうに6年生に協力するのか、そして何より主役である1年生に喜んでもらえるのか、今から楽しみにしています。

教育活動について1つお知らせがあります。それは、今年は感染防止の観点から、学習単元等を大きく入れ替えることがあるということです。今の状況では、社会科で消防署やスーパーなどの施設見学はできませんし、体育で跳び箱やマット運動などを実施することも難しいです。職員には、感染防止の観点から、心配があれば単元を入れ替えるように指示しています。また、季節に関係してどうしても今しなければならぬ活動についても、感染防止の観点から配慮することを指示しています。例えば、今まで生活科では野菜の苗を子ども自身が買いに出かけていましたが、今年は子どもの希望をきいて学校で準備するなどです。どうぞご理解ください。

○PTAテストメール配信

以下の日時で今年度最初のPTAメールをテスト配信します。登録している方でメールが届かなかった方は、21～23日の間に、連絡帳等を通じて担任までお知らせください。

PTAメールテスト配信日時：4月20日(月)17時頃